

BOLETÍN No. 449 ->>

La interacción con animales permite la rehabilitación de niños y adultos con alguna discapacidad.

UAA buscará instalar de manera permanente una granja en su Clínica de Rehabilitación Integral.

Como parte fundamental de la vinculación con la sociedad, la Universidad Autónoma de Aguascalientes estuvo presente en el inicio de actividades del verano del Club Amigos Teletón con la instalación de una granja didáctica; en donde niños interactuaron con varios animales, para beneficio de su rehabilitación sensorial y la socialización, así lo comentaron el Decano del Centro de Ciencias Agropecuarias, Gabriel Ernesto Pallás Guzmán; el Decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León; así como el Director General del CRIT Aguascalientes, Eduardo Gama Abuasale.

Pallás Guzmán mencionó que en estas actividades los niños y personas con alguna discapacidad experimentan con diversas texturas, lo que favorece en su desarrollo sensorial; razón por la cual estas actividades buscarán implementarse terapéuticamente a través de un área de interacción con animales de granja en la Clínica de Rehabilitación Integral de la Autónoma de Aguascalientes, proyecto en el cual trabajarán en conjunto ambos centros académicos de la Institución.

Por su parte, Raúl Franco Díaz de León, informó que según cifras internacionales y nacionales, cerca del 10% de la población tiene alguna discapacidad. Además, subrayó que muchos de estos padecimientos son causados por algún tipo de accidente, o son efectos colaterales de alguna otra enfermedad; por lo que exhortó a la comunidad a generar mayor consciencia respecto a las limitaciones psicomotrices.

Franco Díaz de León también destacó la vinculación que el Centro de Ciencias de la Salud ha tenido con el Centro de Rehabilitación Integral Teletón, particularmente a través de los estudiantes de la Licenciatura en Terapia Física y la nivelación de técnicos superiores a nivel nacional, además de los programas educativos a distancia que ofrece el Departamento de Vinculación, ya que hasta el momento, se han nivelado 65 terapeutas y están en proceso 20 más.

Cabe mencionar que en las actividades de verano del Club Amigos Teletón participan 130 voluntarios de 15 a 29 años, en su mayoría de preparatoria, entre ellos estudiantes del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Estos jóvenes estarán conviviendo con los niños del CRIT para generar habilidades de socialización, psicomotrices y promover conductas de tolerancia e inclusión entre sus propios grupos de amigos.

